



World Communion of Reformed Churches

Called to communion, committed to justice

Bertekun dalam Kesaksian Kita

Undangan untuk Sidang Raya 2025

Karena kita mempunyai banyak saksi, bagaikan awan yang mengelilingi kita, marilah kita menanggalkan semua beban dan dosa yang begitu merintangi kita, dan berlomba dengan tekun dalam perlombaan yang diwajibkan bagi kita.

—Ibrani 12:1 (TB2)

Salam dalam Nama Kristus,

Dengan senang hati kami menginformasikan kepada Bapak/Ibu bahwa Sidang Raya ke-27 *World Communion of Reformed Churches* (WCRC) akan berlangsung di Chiang Mai, Thailand, pada bulan Oktober 2025, diselenggarakan oleh Gereja Kristus di Thailand dengan dukungan dari gereja-gereja anggota WCRC lainnya di Asia.

Meskipun ditunda satu tahun karena pandemi COVID, Sidang Raya 2025 akan berlangsung pada tahun yang penting bagi Persekutuan kita, yaitu peringatan 150 tahun pendirian kita sebagai "Aliansi Gereja-Gereja Reformasi di Seluruh Dunia yang memegang Sistem Presbiterial (*Alliance of the Reformed Churches throughout the World holding the Presbyterian System*).” Kami berharap dapat memperingati hari jadi ini sekaligus bergerak ke dunia pasca-pandemi di mana tantangan di hadapan kita masih begitu besar.

Tema Sidang Raya, "Bertekunlah dalam Kesaksianmu" (terinspirasi oleh Ibrani 12:1), akan memandu pertemuan kita dan merupakan panggilan alkitabiah yang kuat untuk tetap setia pada iman yang kita miliki di dalam Yesus Kristus serta terus berjuang untuk janji akan kehidupan yang berlimpah untuk semua.

Kami tetap berkomitmen pada keseimbangan gender yang diserukan oleh Sidang Raya Penyatuan 2010 dan dicapai pada Sidang Raya 2017. Saat Bapak/Ibu mempertimbangkan komposisi delegasi Bapak/Ibu, kami berharap Bapak/Ibu dapat mengingat semua mandat konstitusional, termasuk non-pendeta dan pemimpin muda (lihat halaman informasi delegasi terlampir untuk detail lebih lanjut).

Seperti tradisi sebelumnya, kami mengundang gereja Bapak/Ibu untuk memberikan kontribusi khusus untuk Sidang Raya. Kami bergantung pada anggota yang memberikan donasi setara dengan iuran keanggotaan satu tahun untuk persidangan ini. Kami juga menerima donasi untuk "Dana Partisipasi Adil" yang akan memastikan semua anggota dapat hadir terlepas dari keadaan keuangan mereka, serta dukungan untuk aspek persidangan lainnya. Informasi lebih lanjut tentang ini diberikan di dalam surat terpisah.

Kami berterima kasih atas komitmen Bapak/Ibu untuk Persekutuan ini dan meminta Bapak/Ibu terus membawa pekerjaan kami, terutama persiapan Sidang Raya 2025, dalam doa Bapak/Ibu.

Informasi terbaru tentang Sidang Raya 2025 dapat ditemukan di sini: wrc.ch/gc2025

Tuhan memberkati.

Salam,

Hanns Lessing
PLT Sekretaris Umum
atas nama Sekretariat Umum Kolegial

Najla Kassab
Presiden



Sidang Raya 2025: Halaman Informasi Delegasi

Komposisi

Menurut Konstitusi WCRC, jumlah delegasi pemungutan suara didasarkan pada ukuran denominasi anggota:

- Maksimal empat delegasi pemungutan suara untuk gereja-gereja dengan hingga 300.000 anggota
- Maksimal enam delegasi pemungutan suara untuk gereja dari 300.001 hingga 1.000.000 anggota
- Maksimal delapan delegasi pemungutan suara untuk gereja dengan 1.000.001 anggota atau lebih

Selain itu, setiap delegasi harus seimbang secara gender, tidak lebih dari setengahnya yang adalah pendeta/pelayan tertahbis, dan satu anggota harus berusia tiga puluh tahun atau lebih muda ketika persidangan berlangsung (untuk delegasi dengan beberapa anggota).

Biaya & Pengeluaran

Ada dua tingkat biaya pendaftaran:

- Untuk delegasi non-subsidi: 500 Euro
- Untuk delegasi bersubsidi: 300 Euro (lihat di bawah untuk informasi lebih lanjut)

Biaya pendaftaran mencakup sebagian besar biaya penyelenggaraan Sidang Raya, termasuk sewa ruangan, peralatan, penerjemahan dan interpretasi, pencetakan, dukungan staf tambahan, dll. Biaya pendaftaran tidak mencakup biaya makan, akomodasi, atau perjalanan. Informasi tentang makanan dan akomodasi akan diberikan di kemudian hari.

Subsidi

Untuk memastikan delegasi dapat hadir terlepas dari keadaan keuangan mereka, subsidi akan ditawarkan untuk menutupi biaya perjalanan, konsumsi, dan akomodasi. Subsidi ini akan diprioritaskan untuk memastikan bahwa mandat konstitusional tentang perimbangan delegasi terpenuhi.

Seorang delegasi yang ingin menerima subsidi harus membayar biaya pendaftaran 300 Euro serta biaya kontribusi sebesar 700 Euro, dengan total 1000 Euro.

Registrasi

Untuk mendaftarkan delegasi ke Sidang Raya, gereja anggota harus memiliki reputasi yang baik dengan Persekutuan, termasuk lancar dalam pembayaran iuran keanggotaan. Untuk menanyakan tentang status pembayaran gereja Bapak/Ibu, silakan kirim email ke Anna Krüger: anna.krueger@wrcr.eu.

Sebuah surat akan dikirim pada awal tahun 2024 kepada para anggota dengan permintaan untuk mengajukan delegasi yang diusulkan untuk Sidang Raya 2025. Setelah setiap delegasi diperiksa untuk memastikan kelayakan konstitusional, aspek lain dari proses pendaftaran akan dimulai.